

## **Ketua TP PKK Thia Yufada : Kreatif di Tengah Pandemi dengan Tanaman Hidroponik**

**Ridho Kurniansyah - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 12, 2021 - 14:34



MUBA - Sebanyak 80 unit sarana prasarana Tanaman Hidroponik serta 600 baju seragam diterima Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Musi Banyuasin Hj Thia Yufada Dodi Reza dari Bank Sumsel Babel Cabang Sekayu melalui program CSR Bank Sumsel Babel Cabang Sekayu, Kamis (12/8) di halaman Bank Sumsel Babel cabang Sekayu.

Bantuan CSR Bank Sumsel Babel Cabang Sekayu ini diserahkan langsung secara simbolis oleh Pimpinan Cabang Bank Sumsel Babel Cabang Sekayu Dedek Abdul Halim kepada Ketua TP PKK Kabupaten Muba Hj Thia Yufada dan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Muba.

Dalam kesempatan ini, Thia Yufada mengucapkan terima kasih kepada Pimpinan Bank Sumsel Babel cabang Sekayu atas respon positifnya telah memberikan bantuan paket hidroponik dan baju kepada TP PKK Kabupaten Muba.

Menurutnya, Hidroponik ini adalah sebuah solusi untuk masyarakat luas, tidak hanya di masyarakat perkotaan, khususnya di wilayah Sekayu, tapi di pedesaan inipun menjadi solusi.

Thia juga menerangkan bantuan yang diberikan tersebut akan disalurkan di kecamatan-kecamatan dalam wilayah Kabupaten Muba, terutama di kecamatan Lais, Sekayu, dan Plakat Tinggi.

"Hari ini, saya sangat berbahagia, berbangga terutama kepada bank Sumsel Babel cabang Sekayu atas perhatiannya yang sangat tinggi. kami ingat beberapa bulan lalu di pasar KWT pada saat itu, kita tunjukkan tanaman hidroponik vertikal ini kepada teman-teman di bank Sumsel Babel yang langsung merespon dengan sangat positif pada saat itu," ungkapnya.

Lanjut Thia, bisa dibayangkan di masa pandemi saat ini, jika setiap warga masyarakat di rumahnya punya satu saja hidroponik seperti ini, tidak perlu urusan tidak punya lahan, tidak ada tanah, tidak ada orang yang untuk membantu merawat dan lain-lainnya, dengan pot seperti ini saja akan sangat terbantu masyarakat dalam hal pemenuhan kebutuhan makanan dan gizinya sehari-hari," ujarnya.

Terakhir, Thia juga ingatkan masyarakat tetap patuh terhadap protokol kesehatan (Prokes), seperti disiplin memakai masker, menjaga jarak dan mencuci tangan.

Pimpinan Bank Sumsel Babel cabang Sekayu Dedek Abdul Halim mengatakan bahwa pihaknya bersinergi dan mendukung program program TP PKK kabupaten Muba mensejahterakan masyarakat dan mewujudkan visi misi Pemerintah Muba Maju Berjaya 2022.

"Saya sampaikan disini bahwa sesuai dengan undang-undang nomor 40 tahun 2007 tentang perseroan terbatas, Bank Sumsel Babel sengaja menyisihkan dan menganggarkan sebagian laba dari bank Sumsel Babel ini untuk CSR bagi masyarakat maupun lingkungan wilayah kerja bank Sumsel Babel Kabupaten Musi Banyuasin bapak ibu sekalian pada siang hari ini kami menyampaikan sebanyaknya 80 sarana dan prasarana hidroponik beserta 600 visit baju dalam rangka kegiatan Jambore PKK Kabupaten Musi Banyuasin. Tentunya kami dari bank Sumsel Babel berharap apa yang kami sampaikan ini dapat berguna dan bermanfaat bagi semua anggota PKK Kabupaten Muba," pungkasnya. (Rill)